



AMERIQUE/BOLIVIE - Irrégularités constatées lors de la consultation relative au TIPNIS

Trinidad (Agence Fides) – La Commission interinstitutionnelle formée par des membres de l’Eglise catholique, de l’Assemblée permanente pour les droits humains de Bolivie (APDHB) et de la Fédération internationale des droits humains (FIDH) a indiqué que l’enquête au TIPNIS (Territoire indigène et Parc national Isiboro Sécure) concernant la consultation effectuée par le gouvernement d’Evo Morales portant sur le projet de route devant traverser le territoire indigène a été entachée d’irrégularités (voir Fides 06/07 et 29/11/2012). Les membres de la Commission sont cependant encore au travail dans la région.

Selon la note envoyée à l’Agence Fides, Marcelo Ortega, représentant de la Caritas en Bolivie, parlant au micro de Radio Fides Bolivie, a déclaré : « Ce que nous pouvons dire est que des irrégularités ont été constatées et malheureusement, nous osons dire que, dans certains cas, le protocole n’a pas été respecté. Ces irrégularités seront présentées officiellement la semaine prochaine ». Le représentant de la Caritas a rappelé que l’objectif de cette initiative était d’observer et d’écouter la population en ce qui concerne le processus de consultation controversé du TIPNIS qui doit s’achever au plus tôt. Entre temps, tant ceux qui défendent le projet du gouvernement que ceux qui s’y opposent pour divers motifs, ont préparé des « célébrations » pour le 7 décembre, date prévue par la loi pour la clôture du processus de consultation. (CE) (Agence Fides 06/12/2012)